

Ya Salido El Hijo No 62
Resucitados Juntamente Con Cristo.

30 de abril de 2017
Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana continuaremos con el párrafo 126 del sermón del hermano Branham, Ya Salido El Hijo. aquí tomaremos como nuestro tema resucitados juntamente con Cristo. Hablamos un poco sobre esto anoche, pero continuaremos con ese pensamiento en el tema de esta mañana.

126 ¿Le aman? [La congregación dice: “Amén”.] ¿No es Él maravilloso? [“Amén”.] ¿Están Uds. satisfechos de que son parte de esa resurrección del día de la Pascua, que **Uds. han resucitado juntamente con Él?** [“Amén”.] Levante su mano. **Ud. queda incluido.** “**Hijos míos**”, como hubiera dicho Pablo; no tratando de personificarlo a él, sino con el mismo amor, yo les amo. He viajado por carreteras peligrosas, y todo lo demás, para llegar aquí, para poder hablar con Uds. Salí del desierto, crucé tormentas de nieve y demás, para llegar hasta aquí. Viajamos en aviones. Uds. cruzan el país conduciendo, para podernos reunir. Es que nos amamos el uno al otro. Somos parte el uno del otro. **Nunca permita Ud. que el diablo le diga algo distinto. Siendo uno parte del otro, somos parte de Él.** Y **nosotros somos ciudadanos del Reino**, gozando juntamente de estas bendiciones, de la resurrección.

127 Y ahora (¿ven Uds.?), **ahora Uds. ya se encuentran resucitados. Cuando Dios lo levantó a Él, los levantó a Uds.** Es que el Hijo apenas ahora está brillando en Uds., y **ahora están floreciendo en una Vida igual que Él**, para ser resucitados completamente en aquel día postrero. **El potencial lo tienen ahora mismo.** ¿Cómo se puede saber? **Su alma cambió ¿no es así? Su cuerpo entró en obediencia a eso. ¿No es así? ¿En obediencia a qué? ¿A una iglesia? A la Palabra, la cual es la Vida, y por eso ya están resucitados de entre los muertos.** Es la Pascua con Jesús y yo. Es la Pascua con Ud. y Jesús. Y es la Pascua con Ud. y yo, y Jesús. **Todos hemos sido, o sea Jesús, Ud. y yo, todos estamos resucitados juntos.** Y nos levantaremos en el día postrero, aunque nuestro espíritu deje nuestro cuerpo, y aunque estos cuerpos se oxiden, y se vuelvan al polvo; aunque sean quemados o se encuentren en lo profundo del mar. La Biblia dice: “Un ángel vació lo suyo sobre el mar, y todo lo que había muerto, resucitó”. No hay nada que nos pueda esconder, o separar, de aquel Dios a Quien amamos tanto, **que nos ha levantando junto con Él.**

Ahora, no podemos leer sobre nuestra resurrección juntamente con Cristo sin que nuestras mentes vayan al libro de **Romanos** y al capítulo **8**.

Anoche leímos para nuestro texto de **Efesios 2:5** donde el Apóstol Pablo dijo, **estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo** (por gracia sois salvos), **6 y juntamente con él nos resucitó**, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, **7 para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús. 8**

Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; 9 no por obras, para que nadie se gloríe. 10 Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.

Y del sermón del hermano Branham **Un Pendón 62-0119 52** leemos: "**Y un Cristiano que está muerto, y sepultado, y ha resucitado con Él** en Su resurrección... ¡en lugares Celestiales! ¿Ven? "**Si estamos muertos con Él, entonces también resucitamos con Él, porque el cuerpo va donde esté la Cabeza.** Y Él es la Cabeza, y éste es el Cuerpo. Y **no es que será, sino que: "Ahora estamos sentados juntos en lugares Celestiales en Cristo Jesús"**", con todo poder del diablo conquistado y bajo Sus pies. ¡Autoridad! Autoridad, allí está la insignia. Ésa es la mano que se levanta, la que cuenta. Moisés fue a Egipto. Ese gran mar estaba allá. Él levantó la insignia, y ¿qué sucedió? Se convirtió en sangre. Lo levantó sobre la tierra; ranas, piojos, pulgas. El Sol rehusó brillar. La muerte hirió la tierra. ¿Por qué? **Él levantó la insignia del juicio de Dios. Y cuando nosotros levantamos la insignia del juicio de Dios, como un creyente en Cristo, teniendo nuestra propia vida crucificada y las propias ideas, y resucitado, y Su Palabra vivificada entre Uds.**, todo diablo tiene que frenar ante Eso (es correcto), porque representa a Cristo. ¿Ven? Él murió; fue Él quien levantó la insignia. Y Moisés con su palo, parecía como una cosita insignificante, pero era un palo. Y era la insignia de Dios para Egipto, su vara de juicio, y **eso trajo juicio.** Dios siempre da algo que uno puede mirar, algo sobre lo que uno pueda poner la mano, algo que uno puede comprobar, algo que es correcto, después de que Ud. lo haya aceptado a Él".

Colosenses 2:9 *Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad, 10 y **vosotros estáis completos en él,** que es la cabeza de todo principado y potestad. 11 **En él también fuisteis** circuncidados con circuncisión no hecha a mano, al echar de vosotros el cuerpo pecaminoso carnal, en la circuncisión de Cristo; 12 sepultados **con él** en el bautismo, en el cual fuisteis también **resucitados con él,** mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos. 13 Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, **os dio vida juntamente con él,** perdonándoos todos los pecados,*

Si Uds. recuerdan, anoche examinamos todas estas conjunciones con Cristo, donde somos completos en él, sepultados con él, resucitados con él y vivificados junto con él. Por lo tanto, esta mañana me gustaría hablar sobre el tema de ser resucitados con Él, y me gustaría relacionar esto con el tiempo de la resurrección que está por ocurrir.

Jehová Jireh - 62-0705 *Entonces recuerde, si nos vamos antes de que El venga, estaremos arriba y en Su Presencia, o **seremos levantados antes que los otros sean cambiados.** "La trompeta de Dios sonará y los muertos en Cristo resucitarán primero; y nosotros los que quedamos seremos cambiados en un momento, en un parpadear de ojo y seremos todos arrebatados para encontrar al señor en el aire." **Mire el orden de la resurrección.** ¿Ve?, Dios sabe que anhelamos ver a nuestros amados; pero si fuéramos*

allá a encontrarnos primero con Él, estaríamos mirando a nuestro alrededor para ver si nuestro padre o madre y el resto de ellos estarían allí. Pero vea Ud. como lo hace el Espíritu Santo en Su sabiduría. Nos encontraremos primero uno con el otro, y luego cuando estemos allá y cantemos "Sublime Gracia," entonces será cuando habrá un momento de adoración.

Para hablar de resucitar con él, tendremos que demostrar que esto habla de la resurrección. Por lo tanto, hablaremos sobre el tiempo de la resurrección y lo que tenemos que esperar en esta hora. Pero antes de hacerlo me gustaría leer dos citas en particular del hno. Branham eso debería tranquilizar nuestro corazón con respecto que si estará allí para participar o no. Porque este es el final amigos. Una vez que la resurrección comienza, todo termina. Y afortunadamente para los que tienen el Espíritu Santo ya está incluido en el ministerio de la resurrección.

Ya Salido El Sol - 65-0418 1M 50-6 *Y ahora (¿ven Uds.?), **ahora Uds. ya se encuentran resucitados.** Cuando Dios lo levantó a Él, los levantó a Uds. Es que el Hijo apenas ahora está brillando en Uds., y ahora están floreciendo en una Vida igual que Él, para ser resucitados completamente en aquel día postrero. El potencial lo tienen ahora mismo. **¿Cómo se puede saber? Su alma cambió ¿no es así? Su cuerpo entró en obediencia a eso. ¿No es así? ¿En obediencia a qué? ¿A una iglesia? A la Palabra, la cual es la Vida, y por eso ya están resucitados de entre los muertos.** Ud. potencialmente tiene las arras, está esperando. Ahora, cuando Ud. recibe la Dinámica, Ud. ha sido vivificado de mortal a la inmortalidad. **Hace que el cuerpo completo se sujete a la Palabra. Esto hará que Ud. actúe diferente, que se vea diferente,** Entonces, noten ahora, mientras estamos terminando, noten esto. Noten: Es como una—como una semillita en la tierra. Ahora, potencialmente Ud. ya ha resucitado. **Ud. ha resucitado cuando recibe el Espíritu Santo por dentro. En ese momento Ud. ha resucitado.** Su cuerpo, potencialmente ha resucitado.*

El Sello De Pascua - 65-0410 *Y ahora, si ese mismo Espíritu que estaba sobre Él para ser el Redentor en esa edad, siendo que nosotros hemos aceptado hoy **esa promesa en estos postreros días, de lo que acontecería: si Uds. llegan a ser parte de esa Palabra, Ud. está redimido con Él; porque el mismo Espíritu que moró en Cristo está morando en Ud., vivificando su vida en esta edad.** Y Eso también, en el tiempo del fin, vivificará sus cuerpos mortales, resucitándolos, trayéndolos de nuevo. Eso quita la tristeza cuando lo vemos de esa manera. Y esa es la Verdad. ¿Ven? Aquí en Romanos, Pablo nos ha probado eso. ¿Ven? **“Si el Espíritu que levantó a Jesús de los muertos mora en vosotros, vivificará también vuestros cuerpos mortales”.** Este es el mismo Espíritu que lo levantó a Él, que vivificó al verdadero creyente a Vida Eterna. El Espíritu que levantó a Jesús de los muertos mora en el creyente, vivifica al creyente a Vida Eterna.*

Y siendo que seguimos el Mensaje que William Branham trajo de Dios para ayudarnos en esta última hora a prepararnos para el tiempo de la resurrección y el rapto, tal vez toquemos algunos temas que parecen haberse abierto camino en las iglesias del Mensaje.

Yo sé que hay muchos malentendidos que la gente tiene con respecto al Ministerio de la Carpa y lo que algunos llaman el ministerio del retorno. Ellos basan ese nombre en algo que dijo el hermano Branham, cuando el sueño de otro hombre mostraba al hermano Branham viniendo del oeste hacia el este. Esto también es lo que el hermano Branham le dijo al hermano Collins, que la próxima vez él vendría del Oeste y se iría al Este.

Ahora, no uso el término "ministerio del retorno" porque el hermano Branham nunca lo usó. Pero podemos ver al entender que Alfa debe repetir en omega que todo lo que tenemos que hacer es mirar hacia atrás al ministerio Alfa de Cristo y darnos cuenta de que tuvo un ministerio de resurrección que duró entre 40 y 50 días. Y si Dios hizo eso en el Alfa, debe repetirlo en el Omega.

Por lo tanto, el hermano Vayle y yo nunca hemos llamado a esto el ministerio del retorno, sino el ministerio de la resurrección Omega.

Ahora, encontramos en **Lucas 13:23** que Jesús nos dice en forma de parábola del tiempo cuando el Señor vendría. Él dice: *"Y alguien le dijo: Señor, ¿son pocos los que se salvan? Y él les dijo: 24 Esforzaos a entrar por la puerta angosta; porque os digo que muchos procurarán entrar, y no podrán. 25 Después que el padre de familia se haya levantado y cerrado la puerta, y estando fuera empecéis a llamar a la puerta, diciendo: Señor, Señor, ábrenos, él respondiendo os dirá: No sé de dónde sois. 26 Entonces comenzaréis a decir: Delante de ti hemos comido y bebido, y en nuestras plazas enseñaste. 27 Pero os dirá: Os digo que no sé de dónde sois; **apartaos de mí todos vosotros, hacedores de maldad.** 28 Allí será el llanto y el crujir de dientes, (Eso es tribulación, y fíjense en lo que Jesús dice mientras continúa...) *cuando veáis a Abraham, a Isaac, a Jacob y a todos los profetas en el reino de Dios, y vosotros estéis excluidos. 29 Porque vendrán del oriente y del occidente, del norte y del sur, y se sentarán a la mesa en el reino de Dios. 30 Y he aquí, **hay postreros que serán primeros, y primeros que serán postreros.****

Fíjense que él está hablando del tiempo de la venida del Señor cuando algunos son arrebatados y otros quedan atrás para el período de la tribulación, y luego concluye, hay postreros que serán primeros, **y hay primeros que serán postreros.** El profeta vindicado de Dios nos dijo que habla del **orden de la resurrección.** La primera edad en descender, la edad de la iglesia de Éfeso será la última en surgir, y la última edad en descender, la edad de la iglesia de Laodicea será la primera en levantarse.

Sabemos también que la Parousia involucra una aclamación, una voz y una trompeta. Y el hermano Branham nos dice en el mensaje del Rapto que la voz es la resurrección. Y el hermano Branham nos enseñó que habrá un orden para la resurrección.

De las **[Siete Edades De La Iglesia] 5/12/54** él dijo: *"**Los postreros serán primeros, y los primeros postreros.** ¿Cómo puede ser así? **Ese es el orden de la resurrección.** Yo no conoceré a nadie en la generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a los de ésta generación. Y cada generación saldrá triunfante, exactamente de la manera en que cayó".*

Jehová Jireh - 62-0705 *Entonces recuerde, si nos vamos antes de que El venga, estaremos arriba y en Su Presencia, o seremos levantados antes que los otros sean cambiados. "La trompeta de Dios sonará y los muertos en Cristo resucitarán primero; y nosotros los que quedamos seremos cambiados en un momento, en un parpadear de ojo y seremos todos arrebatados para encontrar al señor en el aire."* **Mire el orden de la resurrección.** *¿Ve?, Dios sabe que anhelamos ver a nuestros amados; pero si fuéramos allá a encontrarnos primero con El, estaríamos mirando a nuestro alrededor para ver si nuestro padre o madre y el resto de ellos estarían allí. Pero vea Ud. como lo hace el Espíritu Santo en Su sabiduría. Nos encontraremos primero uno con el otro, y luego cuando estemos allá y cantemos "Sublime Gracia," entonces será cuando habrá un momento de adoración.*

En **Eclesiastés 1:9**, Salomón escribió: *"¿Qué es lo que fue? Lo mismo que será. ¿Qué es lo que ha sido hecho? Lo mismo que se hará; y nada hay nuevo debajo del sol".*

Y en **Eclesiastés 3:15** leemos: *Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; y Dios restaura lo que pasó.*

Fíjense que la Escritura dice: *"Lo que fue, ya es"*; por lo tanto, yo creo que el principio Alfa y Omega que hemos estudiado en esta iglesia nos ayuda a entender lo que Salomón está diciendo aquí. Porque también dijo: *"no hay nada nuevo bajo el sol"*. Y luego dijo, *"y lo que ha de ser, ya fue"*; pero lo que yo no quiero que se pierdan es la conclusión, *"y Dios restaura lo que es pasado"*.

Sí, *Dios restaura lo que es pasado.*

Y si Dios restaura lo que ya pasó, entonces todos los que dicen seguir y creer el Mensaje serán responsables por lo que dicen seguir y creer. Todo lo que sabemos sobre el Mensaje y el Mensajero de este día, y el gran sacrificio que hizo por nosotros para traer al mundo la revelación de Jesucristo como le fue dada, y seremos responsables de lo que estamos haciendo con lo que nos han dado.

Dios habló en **Deuteronomio 29:29** Y dijo: *"Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre, para que cumplamos todas las palabras de esta ley"*.

Ud. no era responsable por el Mensaje hasta que Dios se lo reveló, y ahora que Él se lo ha revelado, se ha convertido en su Mensaje. Entonces, ¿qué va a hacer con él? Todos ustedes saben lo que le pasó al hombre al que le dieron un talento y lo enterró. Lo que le fue dado a él le fue quitado y dado a otro para que lo invirtiera. Entonces, ¿qué inversiones ha hecho Ud. con lo que le han dado?

El problema que yo veo en muchos creyentes que afirman estar siguiendo el Mensaje es que no entienden el Mensaje. Saben algunas cosas acerca de William Branham, el siervo y Mensajero de Dios, pero no saben cuál fue su Mensaje, *"y Dios restaura lo pasado"*.

Sí, Dios llamará al pasado para que rinda cuentas, y les preguntará qué sabían al respecto y qué hicieron con lo que sabían. Y sí, serán juzgados por afirmar creer en el Mensaje cuando no lo creen

Oh, ellos saben que el hermano Branham tenía un Mensaje, y afirman creer ese Mensaje, pero cuando se trata de eso, ellos no saben cuál es el Mensaje, y por lo tanto no lo creen. Y esa es una triste acusación del seguidor del mensaje principal de hoy.

Ahora, yo no digo todos, pero sí digo que muchos están en esa condición y ni siquiera lo saben. Cuando deberíamos vivir nuestras vidas con mucho cuidado, sin saber si cada latido de nuestro corazón será el último, y sin embargo somos tan descuidados y despreocupados con respecto al Mensaje que se nos ha dado, y el profeta de Dios dio Su vida por Ud. para recibir esta Palabra, y sin embargo damos por sentado todo lo que ha sucedido en esta hora.

De su sermón **Yo Sé - 60-0417** el hermano Branham dijo: *Si Job pudo mantenerse firme en esa promesa por medio de una visión, cuanto más deberíamos hacerlo nosotros después que Cristo ha resucitado de los muertos como las primicias de los que durmieron, enviando al Espíritu Santo como un sello de promesa sobre nosotros, para que también nosotros podamos vivir. "Porque Yo vivo vosotros también viviréis". Veamos Su majestuosa presencia entre nosotros, haciendo las mismas señales y maravillas que hizo en la tierra y dándonos esperanzas. Pero llegamos a la resurrección y nos quedamos sobre las cenizas, salgamos de esas cenizas hoy con una nueva visión, con un nuevo poder, con una nueva determinación que podamos ver a Dios en Su Poder, veamos venir la resurrección.*

Ahora, cualquiera que haya leído y escuchado el sermón del Tercer Éxodo del hermano Branham debe entender las comparaciones de Alfa y Omega entre los Tres Éxodos bajo la Columna de Fuego. El Primer Éxodo fue la Columna de Fuego que usó a Moisés para sacar al pueblo de Egipto, que era un tipo de la iglesia del mundo, y luego vimos que la misma Columna de Fuego permaneció en la escena y usó a Josué para llevar al pueblo a la promesa de esa hora, y colocar posicionalmente al pueblo en la promesa.

En el Segundo Éxodo, nuevamente vimos la Columna de Fuego entrar en escena y morar en Jesús, y a través del Hijo de Dios, el pueblo salió de ese sistema eclesiástico, pero luego Dios sacó a Jesús de la escena tal como sacó a Moisés de la escena, y, sin embargo, la Columna de Fuego no se fue, porque vemos que la misma Columna de Fuego en la que moraba Jesús permanece y usa al Apóstol Pablo para llevar al pueblo a la promesa de la hora. Y entonces Pablo, tal como lo había hecho Josué antes que él, colocó posicionalmente al Pueblo en la promesa para esa hora.

Ahora, hemos visto repetirse lo mismo una vez más. Lo que ha sido es ahora. Y en este Tercer Éxodo bajo la Columna de Fuego, vimos cómo Dios usó al hombre William Branham para llamar a la gente a organizarse y después de que entregó su mensaje de salir de entre ella y separarse dice el Señor, entonces Dios tomó ese profeta fuera de la

escena, y sin embargo esa misma Columna de Fuego ha permanecido en la escena para llevar al pueblo a la promesa para esta hora que es la colocación de los hijos.

Tenemos la promesa de ser conformados a la imagen del hijo primogénito de Dios, preparándonos para el cambio del cuerpo que es la adopción como la llamó Pablo. Ese es el capítulo **8 de Romanos**.

Ahora, esta mañana me gustaría abordar otro tema por completo, y esa es cierta pregunta que parece surgir sin importar a dónde vaya en el mundo. Como usted bien sabe, hay muchas personas que siguen el Mensaje del Hermano Branham que buscan que resucite de entre los muertos y regrese para terminar su ministerio. Los que enseñan esto lo llaman **“El Ministerio del Retorno”**.

Ahora, hay muchas versiones diferentes de “esta enseñanza del Ministerio del Retorno”, pero el tema principal en todos es que (1) “El Hermano Branham regresará de entre los muertos”, (2) “él tendrá una reunión en una carpa” y (3) “usará el Tercer jalón en este ministerio”.

Ahora, siendo esos los hilos principales que unen todas las versiones de esta doctrina, permítanme decir que algunas personas llegan a creer que el Hermano Branham necesitará un avión para mover su carpa de campaña, porque tuvieron un sueño al respecto. Dicen que el Hno. Branham le dijo esto. Yo no sé qué le dijo el Hermano Branham a esa persona y, francamente, no me importa, porque todo lo que realmente me importa es lo que hay en esas cintas y en esas visiones. He tratado con personas de todos los ámbitos de la vida durante un período lo suficientemente largo en mi vida como para saber que lo que la gente piensa que se dice muchas veces es solo su propia imaginación. Por ejemplo, Ud. le dice a una persona que le gustaría hacer algo. Esa persona podría decir, entonces hazlo. Ahora, eso no constituye la aprobación de esa persona por lo que está haciendo. Billy Paul testificó que su padre le dio a una pareja cierto consejo sobre cierta cosa, y luego a la siguiente pareja que vino a su casa le dio el consejo contrario. Cuando él le preguntó a su padre, el hermano Branham le dijo a su hijo Billy Paul: "La segunda pareja lo iba a hacer de todos modos, así que les dije que siguieran adelante".

De la misma manera para un ministro que se sintió guiado a ir a África, cuando el hermano Branham dijo que sería el peor error de su vida, y, sin embargo, después de la entrevista, el hermano Branham le dijo que siguiera adelante e hiciera lo que se sintiera guiado a hacer. Ven, no puede interferir con la voluntad del hombre. El hombre hará, dirá y creará lo que va a hacer, decir y creer. Pueden darles consejos, pero si sabe que no los aceptarán, y si sabe que ya han tomado una decisión, ¿por qué molestarse siquiera? Lo mismo ocurre con lo que creen acerca de la carpa y el período de la resurrección. Si están decididos, se lo van a perder, porque así es como siempre se han perdido la obra de Dios en todos los tiempos.

Y algunos incluso creen que el hombre volará este avión a Israel para recoger a los santos resucitados y reunirlos para llevarlos a la carpa. Ahora, nunca escuché a William

Branham decir nada sobre la necesidad de un avión y su Visión nunca mostró nada acerca de un avión, así que la gente necesita decir lo que dicen las cintas y lo que dicen las visiones y dejar el resto a los especuladores.

El problema que yo veo es que *las personas siempre esperan lo que Dios va a hacer, y siempre miran hacia atrás a lo que hizo, pero no ven lo que Dios está haciendo en este momento.*

De hecho, eso es lo que dijo el hermano Branham en **El Cristo Identificado De Todas Las Edades 64-0401 P: 31** ***El hombre siempre alaba Dios por lo que hizo, siempre espera lo que hará, e ignora lo que está haciendo.*** Siempre ha sido la misma cosa. Y cada uno tiene su interpretación privada. Dios es Su propio intérprete. Dios no necesita que nadie interprete. **La Biblia dijo que es sin interpretación. No necesita al hombre. Dios interpreta la Biblia, Él mismo.** Dios dijo, "**Sea la luz,**" y fue la luz. Esto es todo. Dios dijo, "**Una virgen concebirá,**" y lo hizo. Esto era todo. Cuando Dios dice una cosa, y lo vindica, esto es Su interpretación de ello. Él dijo que "derramaría Su Espíritu" en estos últimos días, y lo hizo. No hay interpretación de ello; ya está interpretado. **Incrédulos pueden levantarse, y los escépticos pueden pararse, y lo que hagan; pero Dios lo hizo, como quiera, porque Él dijo que lo haría. Él no necesita que nadie lo interprete por Él. Él hace Su propia interpretación. Él hizo la promesa, la gente la cree, y Él la interpreta a ellos. Él es el Señor que sana todas nuestras enfermedades. Yo no puedo decirles como lo hace, pero lo hace. Él dijo que lo haría, que Él lo haría, hasta nuestra fe.**

Ahora, la cuestión es que el hermano Branham dijo: "**Así es como la gente se pierde lo que Dios está haciendo. Al mirar hacia adelante y hacia atrás, se pierden lo que Dios está haciendo en este momento**".

Dios Ocultándose En La Simplicidad 63-0317M P: 65 ***Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en que Él se revela. Ahora, los hombres tienen sus propias ideas de lo que Dios debe ser y de lo que Dios va hacer. Como he dicho muchas veces, el hombre sigue siendo hombre. El hombre siempre está alabando a Dios por lo que hizo, y siempre mirando a lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que Dios está haciendo. ¿Ven?***

Ahora, lo siguiente que me gustaría decir es que este concepto de un ministerio de retorno no es nuevo. Hace 2000 años en Jerusalén los discípulos se sentaron sin hacer absolutamente nada porque estaban esperando el regreso del ministerio del Señor Jesucristo. Pablo, por otro lado, reconoció la presencia del Señor Jesucristo en la Columna de Fuego que lo encontró en el camino a Damasco, y era esa misma Columna de Fuego que había venido a Moisés y a los hijos de Israel, y era la misma Columna de fuego que había habitado en Jesús.

Quisiéramos Ver A Jesús 58-0612 P: 55 ***Mire. Cuando Él estaba aquí en la tierra, ¿cuántos saben que eso fue la Columna de Fuego que siguió a los hijos de Israel en el desierto, Eso fue Cristo el Ángel del Pacto? Correcto. ¿Y cuántos saben que eso fue***

*Jesús en Jesús, ese mismo espíritu? Mire, cuando ellos le cuestionaron, San Juan 6, llamando a su...?... la atención a eso. Ellos dijeron, "¿Ustedes dicen que eres más grande que Abraham?" Y dijo que, "Por qué, sólo tienes cincuenta años, todavía." Él dijo, "Antes que Abraham fuere, Yo Soy." **YO SOY estaba en la zarza ardiente. ¿Es eso cierto? Una columna de fuego...** Cuando Él estuvo aquí en la tierra, Él dijo, "Yo vine de Dios, y voy a Dios". ¿Él dijo esto? Y entonces, si Él vino de la columna de fuego, regresó de nuevo a ella de nuevo. Después de su muerte, sepultura y resurrección, San Pablo estaba en su camino a Damasco y gran luz brillante le golpeó en la cara y le cegó. Nadie del resto de ellos lo vio. Pablo lo vio. Le cegó y cayó sobre el suelo. ¿Qué es esta Columna de Fuego, otra vez? "Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?" "¿Quién eres, Señor?" "Yo Soy Jesús". ¿Es eso correcto?*

Y esa misma Columna de Fuego todavía estaba en la escena en medio de la gente después de que dejó a Jesús y entonces Pablo no solo observó el ministerio de regreso del espíritu de Jesús en la forma de la Columna de Fuego de primera mano, sino que también entró. en ese ministerio que el hombre y el ministerio llegaron a ser uno, y el ministerio de Pablo llegó a ser la Palabra manifestada para su hora. Y Dios pudo usar a Pablo poderosamente porque él reconoció la Presencia del Espíritu Santo mientras los demás se sentaban a discutir sobre quién estaba en el Mensaje y quién no.

Ven, ellos estaban tan concentrados en el hombre "*el vaso*" que no vieron al Dios que había usado ese Vaso.

Por lo tanto, el concepto del ministerio del retorno no es nuevo para el cristianismo, y tampoco se limita solo al cristianismo. Los mahometanos han estado buscando a Mahoma a que vuelva sobre un caballo blanco y conquistar una vez más. Y yo creo que esos musulmanes extremistas que están tratando de conquistar ahora en nombre de Mahoma, lo están haciendo con esto en mente, con la esperanza de establecer su reino y gobernar y reinar una vez más.

Pero eso no me preocupa. Lo que me preocupa es lo que está ocurriendo hoy en este Mensaje. Ahora, yo sé que lo que voy a decir esta mañana será malinterpretado por algunos, pero no me preocupa eso, lo que me preocupa es esto. Si estamos tan enfocados en lo que sucederá en el futuro, o en lo que ya sucedió en el pasado, entonces **se está perdiendo lo que Dios está haciendo ahora mismo**. Y dado que Él es el Dios del Yo Soy o la verdad presente, entonces si lo están perdiendo lo que Él está haciendo ahora, están completamente fuera de escena. Se lo han perdido. Está acabado, a menos que se arrepientan y despierten a lo que Dios está haciendo ahora mismo. Ahora, ya leímos donde el Hermano Branham dijo, *Muchos se pierden por la forma en que Él se revela...* así que, si lo pierden, lo pierden. Y dijo que muchos perderán a Dios de esa manera, mirando hacia adelante o hacia atrás.

El Hermano Branham nos enseñó que Dios Interpreta Su Palabra cumpliéndola. Entonces, si no quiere ser culpable de malinterpretar la Palabra, tenga cuidado con lo que dice sobre un Ministerio del Retorno...

Ahora, entonces surge la pregunta, ¿qué cree Ud. acerca de la carpa y el tiempo de la resurrección? Bueno, yo creo exactamente lo que William Branham enseñó al respecto. En cuanto a la carpa, le dijo a su esposa Meda no mucho antes de que Dios lo llevara a casa, dijo: “*Meda, voy a tener esa carpa, aunque sea para una reunión.* Entonces, ¿yo creo que habrá una carpa? ¡Sí, señor! ¿Por cuánto tiempo? No lo sé, pero yo creo que será para al menos una reunión.

Ahora, lo mejor es que si llevamos todo a las Escrituras, entonces no podemos equivocarnos. El Hermano Branham dijo que revisaba cada visión con las Escrituras, y si tenía que hacerlo, ¿qué hay de usted y de mí?

Por lo tanto, en cuanto a un ministerio de resurrección, sabemos que Jesús tuvo uno.

En **Mateo 27: 50** leemos, *Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.*

Ahora, fíjense que cuando Jesús clamó con Fuerte Voz las tumbas se abrieron y muchos santos que dormían se levantaron, pero *fíjense que no salieron de la tumba sino hasta que Jesús resucitó*, para que se cumpliese *que llevó cautiva la cautividad*. Jesús fue las primicias de la resurrección, por lo que los demás necesariamente tendrían que seguirlo después de que él resucitó.

Ahora, ¿yo creo que esto volverá a suceder? y si se cree que Alfa debe repetirse en Omega lo hará.

Ven, en **1 Corintios 15**, Pablo habla de que hay un orden para la resurrección. **1 Corintios 15:20** *Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho. 21 Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, también por un hombre la resurrección de los muertos. 22 Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados. 23 Pero **cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su parousia.** Entonces, si cada hombre en su propio orden, entonces hay un orden de cómo surgirán. Luego, Pablo nos cuenta un poco más acerca de la resurrección unos pocos versículos más en **1 Corintios 15**.*

1 Corintios 15:51 *He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria.*

Ahora, ¿qué dijo el hermano Branham acerca de esto? Lo mismo dijo Pablo.

Jehová Jireh #1 - 62-0705 Entonces recuerde, si nos vamos antes de que El venga, estaremos arriba y en Su Presencia, o seremos levantados antes que los otros sean cambiados. "La trompeta de Dios sonará y los muertos en Cristo resucitarán primero; y nosotros los que quedamos seremos cambiados en un momento, en un parpadear de ojo y seremos todos arrebatados para encontrar al señor en el aire." **Mire el orden de la resurrección.** ¿Ve?, Dios sabe que anhelamos ver a nuestros amados; pero si fuéramos allá a encontrarnos primero con El, estaríamos mirando a nuestro alrededor para ver si nuestro padre o madre y el resto de ellos estarían allí. Pero vea Ud. como lo hace el Espíritu Santo en Su sabiduría. Nos encontraremos primero uno con el otro, y luego cuando estemos allá y cantemos "Sublime Gracia," entonces será cuando habrá un momento de adoración.

Y de un sermón que predicó llamado **Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512** El hermano Branham dijo: "He aquí que viene con las nubes; ... Ahora, permítanme detenerme aquí sólo por un momento. "Nubes", no significa que Él viene en un enorme nubarrón. Y, mamá, que Dios la bendiga, ella está sentada aquí en alguna parte. Cuando yo era muchachito, ella solía sentarse y decirme: "Algún día Dios va venir en unas nubes grandísimas que se van a levantar". Ahora bien, las "nubes" en las que Él viene. ¡Si tan sólo tuviéramos el tiempo para escudriñar todo esto, y así obtener el verdadero trasfondo de todo este asunto! Ahora, **la "nube" en la cual Él viene, no es una nube como un nubarrón. Sino, es "una nube de gloria", en la cual Él viene.** ¿Ven? ¿Ven? Ahora, cuando Jesús fue cubierto por Dios, en el Monte de la Transfiguración, "nubes lo cubrieron a Él y a Sus vestidos". ¿Ven? Y cuando Elías, una nube descendió y se lo llevó. No una Columna de fuego, no... Quiero decir, no un nubarrón, sino **"una nube de gloria". Su gran Presencia gloriosa recorrerá la tierra.** "Él viene con las nubes". ¡Oh, me encanta eso! "Nubes", **habrá ola tras ola, de Su gloria, pasarán por la tierra, y acontecerá la resurrección de los santos.** Cuando ese bendito Espíritu Santo que ha vivido en sus corazones, y ellos murieron, con sus cadáveres yaciendo allí, y las manchas de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas así, y ellos son colocados aquí en un cementerio. **¡Una gran ola de ese mismo Espíritu, y un "fuuu", ola tras ola! Los postreros serán primeros, y los primeros postreros.** ¿Cómo puede ser así? **Ese es el orden de la resurrección.** Yo no conoceré a nadie en la generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a los de ésta generación. Y **cada generación saldrá triunfante, exactamente de la manera en que cayó. "Los que fueron postreros, serán primeros". Seguro, tiene que ser. ¿Ven?** Yo conoceré a mi pueblo. El próximo, mi papá conocerá a su pueblo; su abuelo, a su pueblo; y así sucesivamente. **¡Ola tras ola, tras ola, tras ola,** y los santos levantándose de todas partes! ¿No será eso maravilloso? [La congregación dice: "Amén". -Ed.] Amén. Eso hace que los ancianos se sientan jóvenes otra vez. Sí. Ahora noten atentamente. Muy bien. ...viene en las nubes, y todo ojo le verá, (no importa cuánto hace que hayan muerto; ellos le verán),

Y de Preguntas Y Respuestas 1 64-0823M 982-Q-276 276. Hermano Branham, ¿pasará la Novia por persecución así como la iglesia apostólica primitiva? No, acabo

de explicar eso hace unos minutos. No, **la siguiente cosa ahora es el rapto**. Recuerden, estamos en la tierra prometida; estamos en la línea divisoria. ¿Entienden Uds. la marcha de Israel?

Y del sermón **Solamente Una Vez Más, Señor 63-1201E 151** Hermano, hermana, yo no sé, en mi Biblia, de alguna otra cosa que Dios haya prometido hacer antes del Rapto de la Iglesia. **Lo próximo que queda es el Rapto de la Iglesia. Eso puede ocurrir en cualquier momento, sin interrumpir las Escrituras, hasta donde yo sé.**

Ahora, sabemos que el Rapto ya está en Proceso porque un profeta vindicado nos dijo que el Señor hace tres cosas en Su descenso, **una Aclamación, Una Voz y una trompeta**. Y nos dijo que la Aclamación es el Mensaje, que es el “**Kalusma**” que es un mando militar, todas las cosas en sujeción. Bueno, francamente Pablo dijo que somos todas las cosas en Cristo, y yo no veo que estemos todos en sujeción todavía a Dios. Lo siguiente es la Voz que el Hermano Branham dijo que es la Resurrección, la misma voz que levantó a Lázaro de la Tumba. Y esa no era la voz del Hijo de Dios, sino Dios que moraba en Su Hijo. Dijo que Lázaro saliera y lo hizo.

El último es la Trompeta que es el arrebatamiento. Y eso es lo que nos saca de aquí. Así que hay un elemento de tiempo en las tres fases del Rapto.

El Rapto 65-1204 P: 75 *Tres cosas acontecen: Una voz...Una aclamación, una voz, una trompeta; tienen que acontecer antes que Jesús aparezca. Ahora, una aclamación...Jesús hace las tres cosas, cuando El—El—El—Él esté descendiendo. Una aclamación, ¿qué es una aclamación? Es el Mensaje saliendo primero, el vivificante Pan de Vida haciendo surgir la Novia. Ahora, Dios tiene una manera de hacer las cosas. Y El nunca cambia Su plan. El nunca cambia Su...Él es el incambiable Dios. En Amós 3.7, Él dijo que El no haría “nada sobre la tierra, sin El revelárselo a Sus siervos los profetas”. Y tan cierto como Él lo prometió, Él lo hará.*

El Rapto 65-1204 P: 93 *Por eso, ¡el Mensaje llama a la Novia a reunirse (¿ven?), la aclamación! ¡Y la trompeta...! Aquel mismo; El, con gran voz, El gritó con esa aclamación y esa voz, y despertó a Lázaro. Con gran voz El clamó “¡Lázaro, sal fuera”! ¿Ven? Y la voz despierta—despierta la Novia dormida, los muertos dormidos. Y la trompeta, “con sonido de trompeta”. Y al hacerlo, eso llama. Una trompeta siempre llamó a Israel a la fiesta de las trompetas. ¿Ven? La cual era una fiesta pentecostal, la gran fiesta en el cielo; y la fiesta de las trompetas. Y ahora, una trompeta anunciaba un llamamiento a reunirse: “Vengan a la fiesta”. Y ahora esa es la—la Cena del Cordero en el cielo. Ahora observen. La reunión de la Novia; la fiesta de las trompetas, la Cena de la Boda. Nosotros lo hemos visto en tipos. Ahora observen por un momento antes de terminar.*

El Rapto 65-1204 P: 89 *¿La siguiente es qué? Fue una trompeta. Una voz...Una aclamación; una voz; una trompeta. Ahora, lo tercero, es la trompeta. Lo cual, siempre, en la fiesta de las trompetas, es llamando la gente a la fiesta. Y esa será a la Cena de la Novia, la Cena del Cordero con la Novia, en el cielo. ¿Ven? La primera cosa que surge*

es Su Mensaje, llamando la Novia a unirse. Lo que sigue luego es la resurrección de la Novia que duerme, los—los que han muerto allá en las otras edades, y son juntamente arrebatados. Y la trompeta, la Fiesta en los cielos, en el firmamento. Pues amigos, eso es lo que acontece. Estamos justamente allí, ya listos. Lo único es que la Iglesia está saliendo y tiene que permanecer en la presencia del Hijo, para madurar. La gran trilladora pasará después de un tiempo. El trigo será quemado, o sea, los tallos, pero el grano será recogido para Su alfolí. ¿Ven?

Dios Ocultándose En La Simplicidad 63-0317M 42-1 {267}. *Pero sabemos que Jesucristo no vino contrario a la Palabra; más bien vino de acuerdo a la Palabra, pero contrario a sus interpretaciones. ¿Ven? El enseñó cosas que eran contrarias al entrenamiento eclesiástico que ellos tenían acerca de Él.*

Tito 2:11 11 ¶ *Porque la gracia de Dios se ha manifestado para salvación a todos los hombres, 12 enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente, 13 aguardando la **esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador Jesucristo,***

Dejando Escapar La Presión 62-0518 E-112 *¿Qué es lo que pasa con la gente? ¿No pueden ver que estamos en el tiempo del fin? Está por todas partes. La cosa siguiente será un arrebatamiento... reuniendo ese grupito. **En un mes, más o menos, Ella se irá,** tan pronto como se reúna.*

Entonces yo no busco un período de tiempo muy largo cuando comience la resurrección. En el libro de los hechos vemos que fueron unos 40-50 días es todo. Y Alfa debe repetir en Omega.

Yo estuve asociado con el grupo del ministerio del retorno hace 40 años y todo esto no es nada nuevo para mí. Sin embargo, existe el peligro de correr testarudo tras esta enseñanza. La mayoría de ellos que profesan el ministerio del retorno han rechazado la doctrina que enseñó el hermano Branham y casi han deificado al Hno. Branham como un hombre haciéndolo Dios. Cuando los escucha hablar, no hablan de la Palabra de Dios o de la doctrina que separó al hermano Branham de todos los demás ministerios. De lo que hablan es de lo sobrenatural. Pero, el hermano Branham dejó muy claro que lo sobrenatural era solo el cebo para hacernos ver quién está aquí.

Pero eso es lo que rechazan. Si creyeran en La Presencia, no estarían mirando hacia el final del camino. No enseñan que la Presencia de la columna de Fuego está aquí guiando a la Novia, ni entienden ni enseñan correctamente la Deidad y, por lo tanto, no entienden su propia relación con Dios como hijos.

Y hay tantas escrituras que se están cumpliendo en esta hora tardía que concierne estrictamente a los hijos. Así que deberíamos saberlo, pero ¿lo sabemos?

Tenga mucho cuidado de no involucrarse con esta enseñanza sobre el ministerio del retorno, porque es un espíritu muy religioso y trae consigo mucho miedo y

condenación. En otras palabras, si Uds. no lo dicen como ellos lo dicen, ellos le condenarán al infierno como incrédulo.

Hablo por experiencia. Saben que es extraño, pero cuando escuchan a esos hombres hablar del regreso del Hermano Branham, es como si el mismo Señor Jesús regresara.

En cuanto al regreso del hermano Branham en la resurrección, nunca debemos olvidar que lo que sucedió en el Alfa debe repetirse en Omega. Jesús mismo no tuvo Su propia resurrección separada. Cuando resucitó de entre los muertos, también resucitaron los santos del Antiguo Testamento, aunque él salió primero porque era las primicias de la resurrección.

Muchos de los que enseñan "*El Ministerio del Retorno*" como elemento básico están preocupados por la carpa y, sin embargo, el hermano Branham dijo que pensaba que se parecía más a un auditorio grande, y que uno no lleva un auditorio grande de un lugar a otro.

El Hermano Branham siempre nos enseñó, "*Dios interpreta Su propia Palabra haciéndola cumplir*", y entonces tenemos que esperar en Dios para que la interprete o podríamos perderla por completo".

Entonces tenemos que esperar a que Dios haga que suceda antes de ir a predicar al respecto o podemos encontrarnos haciendo que la gente mire en la dirección equivocada y perdamos lo que Dios tiene para nosotros. por lo tanto, permítanme leerles algunas citas del hermano Branham acerca del tiempo de la resurrección.

El Día De Las Madres 59-0510M 81 Y **mientras la Luz empieza a esparcirse: "Conoceremos como fuimos conocidos"**. *Nosotros entenderemos, y—y recordaremos a nuestros conocidos y a los—los que han estado allí. Y—Y muchos, habrá muchos allí que ni siquiera pensábamos que estarían allí. Porque, Uds. saben, es en ese tiempo, que yo creo que "el pan que hemos echado sobre las turbulentas aguas humanas, regresará a nosotros en aquel Día". Cuando veamos los efectos de nuestro testimonio, sobre personas que no entendimos la acción de ellos hacia Él, probablemente van a estar allí. ¡Qué Día será ése! Y luego, también, las semillas que nosotros sembramos, ni siquiera pensando lo que ellas harían, pero aquí están. Ellas produjeron frutos preciosos, y nosotros los veremos en aquel Día,*

El Día De Las Madres 59-0510M 86 *Y esa gran Luz empieza a esparcirse, mientras empezamos a ver alrededor, y el gran círculo se estará haciendo más grande y más grande y más grande. Todo está sólo reflejando el acercamiento de Jesús. "Y después de un rato", como dice el canto, "y yo veré a Jesús por fin". El estará esperándome a mí, Jesús tan bondadoso y fiel, Sobre Su hermoso Trono, El me dará la bienvenida al Hogar Después de que este día termine. Entonces cuando lo veamos a Él, y no seremos como somos ahora. Nosotros—nosotros sabremos cómo amarlo más. No nos quedaremos atrás con un temorcito; porque, seremos como El. Pues, **El será más pariente nuestro de lo que es ahora.** Lo entenderemos a El mejor. Porque, estamos tan lejos, en los cuerpos*

mortales; entonces tendremos un cuerpo como Su cuerpo glorioso. Sabremos cómo adorarlo. Y **cuando veamos lo que la Presencia de Su Ser nos ha hecho, nos cambió; volvió joven lo viejo, enderezó todo lo deformado.** ¡Oh! Entonces entenderemos porque Su poder nos sanó. Las preguntas que han estado en nuestras mentes: “¿Cómo puede hacerlo El? ¿Qué sería esto?” De alguna manera, misteriosamente, todas se desvanecerán. Los nudos que han estado atados en la parte de atrás de nuestras mentes: “¿Será esto? ¿Cómo pudiera ser?” De alguna u otra manera, dedos majestuosos van a desenredar, desenmarañar esos nudos, y todo se desvanecerá en la gran corona de amor.

Cuando Sus Ojos Fueron Abiertos - 56-0420 Pronto habrá algo que viene más grande que esto; pronto estará aquí. Entonces será maravilloso, si el Señor quiere. ¿Cuántos han leído mi última visión que se ha escrito en la revista? **Esperen hasta que vean eso suceder.** Entonces esto será menor. Lo que el Señor está preparando... Seguirá y seguirá, seguirá y seguirá. Jesús viene. **El momento del reunir del pueblo está cerca. Y nosotros debemos mirar hacia adelante a grandes cosas por suceder.** ¿Cuántos leyeron el sermón, “Cuando La Omnipotencia Habla, Los Milagros Suceden” ¿Creen eso? Ciertamente. La Omnipotencia hablaba en cada empalme. Y cuando la iglesia se enfriaba, entonces la Omnipotencia hablaba; milagros ocurren. Y esta es el empalme de todos los empalmes; esta es la hora del fin. El final de toda la historia del mundo está ahora a la mano. Así que Uds. pueden esperar que la Omnipotencia hable, y pueden esperar que los milagros más grandes y poderosos que hayan ocurrido en la tierra sucedan en los próximos años, si Jesús se demora. Eso será.

Así que el mismo hermano Branham estaba anticipando que Dios entraría en escena y haría grandes cosas. ¿Y qué podría ser más grande que recibir un cambio del cuerpo?

Uno Más Grande Que Salomón Está Aquí - 58- 0625 Así que oro para que un día pueda ver esa gran unión de **todo el Cuerpo de Jesucristo, juntándose, como un gran Cuerpo,** entonces el rapto sucederá.

¿Qué Es El Espíritu Santo? - 59-1216 Ahora, el Espíritu de Dios ha obrado bajo justificación, bajo Lutero; santificación, bajo Wesley; el bautismo del Espíritu Santo, bajo Pentecostés; y aquí está en el último día, obrando y haciendo las mismas cosas que Él hizo cuando estaba en Cristo. ¿Qué es? La Iglesia y Cristo han llegado a ser Uno. Y tan pronto como Ellos se conecten (ese último eslabón), Ella se irá clamando por los cielos. Wesley, Lutero, y el resto de ellos volverán, de aquellos días, se levantarán; **“él primero será el último, y el último será el primero”**, y allí vendrá la resurrección.

Preguntas Y Respuestas - 59-1223 El Hermano Mercar me acaba de decir que grabó lo mejor de la reunión, cuando el Espíritu Santo vino a la reunión y El mismo se repartió, Dios mismo se repartió entre Su pueblo, lo mismo que habíamos explicado. Bien, eso es lo que El hace. Y cuando el pueblo de Dios empieza a reunirse, allí está la unidad, allí está el poder. ¿Ve? Y **cuando el pueblo de Dios se una completamente, yo creo que entonces la resurrección acontecerá. Va a haber un tiempo de rapto cuando el Espíritu**

*Santo empiece a reunirlo. Será una minoría, por supuesto, pero **habrá una gran reunión.***

El Tiempo De Unión Y Señal - 63-0818 *Nos damos cuenta ahora que el tiempo viene cuando la Trompeta suena, y esos santos que duermen (de allá del pasado), ellos no pueden ser perfeccionados sin nosotros, ellos están dependiendo de nosotros (Hebreos 11); y cuando ellos se juntan, se unirán con los que viven. La Iglesia uniéndose con la Palabra, entonces la Iglesia y la Palabra uniéndose, llegando a ser uno. **Los santos muertos con los santos que viven uniéndose para ser uno;** y todos yendo juntos para unirse con Cristo allá, para la Cena de la Boda del Cordero. Y pensar que nosotros que permanecemos, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, **cuando el mundo no sabrá lo que está aconteciendo, pero de repente uno verá aparecer delante de uno a sus amados que han partido, han venido para unirse con uno otra vez.** Y seremos transformados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos; y seremos juntamente arrebatados para recibir a nuestro Señor en el aire. **Preparémonos** para este clamor de medianoche. Vendrá en una hora que no pensáis. Habrá un clamor, no entre el mundo incrédulo; será un secreto.*

Cómo Puedo Yo Vencer - 63-0825 *1M tarde o temprano tendríamos que despedirnos uno del otro. Pero eso no afectará el rapto. ¿Ven? ¡No!, ellos vienen primero. Ellos son privilegiados; los que se han ido. Ellos vienen primero. ¿Ven?, nosotros quienes vivimos y permanecemos hasta la venida del Señor, no impediremos o seremos delanteros a aquellos que duermen. La trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo se levantarán primero. Entonces, cuando nuestros ojos contemplen a nuestros amados, entonces seremos cambiados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y juntamente con ellos seremos raptados.*

Yendo Más Allá Del Campamento - 64-0719 *2E "y, Uds. saben: **Seremos arrebatados juntamente, para recibir al Señor en el aire.**" ¡Piénsenlo! Gente desaparecida, **ellos ya no lo podrán ver a uno, pero uno se estará reuniendo con el resto del grupo.** "Los que viven y hayan quedado hasta la Venida del Señor, no precederemos, o impediremos", es la palabra, "a los que durmieron", no están muertos. No, los Cristianos no mueren. Sólo están descansando un poco, ¿ven? Eso es todo. ¡Oh, hermano! "Y la trompeta de Dios sonará; y los muertos en Cristo resucitarán primero", **aparecerán a muchos.** Y **de repente, sucede que uno se detiene y mira, y, vaya, allí está un hermano,** y uno sabe que no tardará mucho. **En unos cuantos minutos: "Seremos transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos. Y juntamente con ellos, desapareceremos de la tierra, seremos arrebatados para recibir al Señor en el aire"**.*

Preguntas Y Respuestas - 64-0823 *1M Ahora, **la primera cosa que ocurre cuando somos resucitados**...Aquellos que están vivos permanecerán...**La resurrección será primero, la resurrección de aquellos que están dormidos.** Habrá un despertar, y aquellos que ahora están durmiendo en el polvo, ... **serán despertados primero,** y ellos—**estos cuerpos corruptibles serán vestidos de incorrupción en la gracia de rapto***

del Señor. Y entonces todos estaremos juntos. Y cuando ellos empiecen a reunirse, luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos cambiados. Estos cuerpos mortales no verán la muerte, sino que de pronto, será como un viento que pasará sobre nosotros y uno es cambiado. Uno será cambiado como Abraham lo fue, de un hombre viejo a un hombre joven, de una mujer vieja a una mujer joven. ¿Qué es este cambio repentino? Y **después uno—uno viajará como un pensamiento, y entonces uno podrá ver a aquellos que ya están resucitados.** ¡Oh, qué hora! Entonces nos reuniremos con ellos y seremos arrebatados con ellos para encontrar al Señor en el aire. Sí, **toda la Iglesia estará junta, pero después, después de la resurrección y que el rapto haya comenzado.**

Preguntas Y Respuestas - 64-0823 1M ...este el Tercer Jalón y es el hablar la Palabra. Parece totalmente posible para Ud. el hablar la palabra y uno sería completa y totalmente restaurado, totalmente listo en posición para el rapto en la resurrección, el Hijo del Hombre. ¿Es esto así, o no? Y uno haría esto si se viera obligado. ¿No “escaparía uno de todas estas cosas (tiene unas comillas allí), escaparía uno de todas estas cosas y estaría en pie delante del Hijo del Hombre”? (**Lucas 21:36.**) Ahora, mi—mi querido amigo. ¿Ve? Ahora, yo creo que Ud.—Ud.—Ud. ha hecho aquí una—Ud. ha hecho aquí una buena afirmación. ¡Sí, señor! ¡Sí, señor! Ahora, eso sería así. Ud. dijo: “Hermano Branham...” En otras palabras, esto es lo que estoy... Yo no pienso que es... Yo puedo... Yo creo que... No tratando de mejorar lo que Ud. dijo, pero yo creo que puedo hacerlo un poquito más claro para el pueblo. ¿Ve? Ud. está creyendo, por causa de las Palabras Habladas y cosas como esas que Él dijo al respecto. Y todos Uds. aquí fueron testigos de las ardillas y de todas estas otras cosas que se han hecho. Pero, ¡se fijaron Uds. **que eso fue dado Soberanamente!** Yo nunca le pedí a El: “Señor, permíteme hacer esto, hablar estas cosas de esa manera, hacer estas cosas allá”. Yo nunca le pedí eso a Él. El por Su propia voluntad Divina vino a mí y me dijo: “Tú ve y has esto”.

Preguntas Y Respuestas - 64-0823 1M El tiempo del rapto será el despertar de los muertos y la reunión de los que viven, para... con los que viven, para que el rapto se lleve acabo. Y Jesús no puede venir hasta que la Iglesia, un Cuerpo de creyentes y el ministerio que Él una vez dejó tendrá que ser el mismo como lo fue en aquel entonces para... Y entonces, eso trae... “**Ellos sin nosotros no son perfeccionados**”, dijo Pablo, **Hebreos 11.** “**Sin nosotros ellos no pueden ser perfeccionados**”. Ellos deben tener este ministerio para levantar a los Luteranos, Wesleyanos, y todos aquellos en sus edades.

Preguntas Y Respuestas - 64-0830M **Y entonces enviará sus ángeles, y juntará a sus escogidos de los cuatro vientos, y va a... y los extremos de la tierra para ser... y hasta los extremos del cielo.** ...extremos de la tierra hasta los extremos del cielo. **Eso está hablando de la resurrección, la traslación, el ascenso.** El enviará a Sus ángeles a juntar. ¿Han pensado alguna vez qué son los ángeles? ¿Ah? Mensajeros. **El los juntará,** los congregará (¿ven?), trayéndolos, los ligará de los extremos de la tierra hasta los

extremos del Cielo, la Palabra que era y ha sido manifestada en la tierra. ¿Ven? ¿Lo captaron? La Palabra ha sido hablada; aquí está manifestada.

Preguntas Y Respuestas - 64-0823E *Ahora, la Biblia dice...Y si Uds. me llaman un profeta, yo no digo que lo soy; pero si Uds. me llaman así, recuerden, yo les estoy diciendo a Uds. en el nombre de un profeta, ¿ven?, en el nombre de un profeta, **¡la resurrección y el rpto será general por todo el mundo entero! No importa en dónde estén, cuando esa hora llegue, ¡Uds. serán arrebatados para encontrarlo a Él!** ¡Eso es todo! No hay nada que los va a detener, no importa en dónde estén. Y yo sólo espero estar allí, ser uno de ellos. Yo solamente confío y espero en Dios que yo seré uno de ellos y cada uno de Uds. estará en el—en el mismo.*

Preguntas y Respuestas - 64-0830E *Por todo el mundo, ellos no serán reunidos en un lugar para tener cosas en común. Sino **que grupos pequeños de ellos estarán esparcidos por toda la tierra.** Yo creo, tal vez si el Señor permite, éste es un grupo pequeño de Ella. Tal vez otro pequeño grupo en Asia, uno allá en Alemania, y uno allá en alguna otra parte. Cuando vi una visión de la Novia la otra noche, **Ellos estaban compuestos internacionalmente.** ¿Ve? Así que la Novia no será recogida de un solo lugar, será recogida de todas partes del mundo.*

Dejando Escapar La Presión 62-0518 *¿No pueden ver que estamos en el tiempo del fin? Está por todas partes. La cosa siguiente será un **arrebato...** reuniendo ese grupito. En un mes, más o menos, Ella se irá, **tan pronto como se reúna.** Bueno, estamos en el fin. No hay esperanzas que queden en ninguna parte. Corran a Cristo, amigos.*

El Entierro - 57-0420 ***Nuestra propia vida es solo un patrón.*** *Es solo una sombra, y no la cosa real. Es el lado negativo. Se necesita la muerte para revelar la fotografía, para ponernos de nuevo en la teofanía de la que procedemos. Entonces **en la resurrección venimos a Su semejanza, un cuerpo resucitado.** Qué hermoso; no sólo hermoso, sino que es la verdadera y solemne verdad de la Palabra eterna de Dios: que seremos semejantes a Él.*

Oremos...